

UNIVERSIDAD SAN PEDRO
FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y
ADMINISTRATIVAS
ESCUELA PROFESIONAL DE CONTABILIDAD



**Deficiencias de control interno y su efecto en la gestión
financiera Caja del Santa, 2018**

Tesis para obtener el Título Profesional de CONTADOR(A) PÚBLICO(A)

Autor

Ashcalla Alcantara, Alexis Antony

Chimbote – Perú
2018

ABSTRACT

La presente investigación titulada Deficiencias de control interno y su efecto en la gestión financiera Caja del Santa, 2018, tuvo como objetivo determinar cómo la deficiencia de control interno influye en la gestión financiera de la Caja del Santa - 2018, siendo de tipo cuantitativa correlacional, con un diseño no experimental transversal. La muestra del estudio estuvo conformada por los trabajadores de la empresa, a quienes se aplicó un cuestionario para recolectar información respecto de la aplicación del control interno en las operaciones y su efecto en la gestión financiera. El análisis de datos se realizó de manera descriptiva empleado tablas y gráficos, y a nivel inferencial empleando la prueba estadística del coeficiente de correlación R de Pearson, para establecer el grado de correlación de las variables. Se ha establecido que el procesamiento de la información no es el adecuado, las CMAC han tenido que acogerse a un sinceramiento de los créditos incobrables que tenían como refinanciados lo que distorsionaba los resultados de la gestión, e ir adecuándose a las normas legales respecto a las provisiones de colocaciones.